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Сегодня все внимание приковано к защитникам Отечества, которые выполняют свой 

воинский долг. 24 февраля 2022 года Президент России Владимир Владимирович Путин 

выступил с обращением к нации, в котором объявил о начале специальной военной 

операции в Донбассе. Главной целью СВО стала защита жителей, подвергающихся 

издевательствам и геноциду на протяжении восьми лет. 21 сентября 2022 года указом 

президента № 647 была объявлена частичная мобилизация. На военную службу по мобилизации были призваны 

граждане, находящиеся в запасе, в первую очередь те, кто  отслужил,  имеет военно-учетную специальность — ту, 

которая сегодня нужна в Вооруженных силах,  имеет боевой опыт. Но наш сегодняшний выпуск посвящен 

добровольцам. Это  люди, которые пришли в военкомат самостоятельно, не дожидаясь повесток, и заявили о своем 

желании принять участие в СВО. Среди них – братчанин, депутат думы Братска Денис Иванович Шепель. 

 Денис Шепель родился 29 июля 1980 года в Братске, в семье сотрудников МВД. Папа Иван Васильевич, офицер, 

ветеран правоохранительных органов, брат Андрей Иванович работал в службе участковых уполномоченных. Мама 

тоже работала в МВД  в должности секретаря. Рос, как обычный ребенок, посещал музыкальную школу, окончил 

среднюю школу №35, о которой всегда вспоминает с особой теплотой: «Школа – это на всю жизнь. Здесь мы 

получаем свои первые знания, здесь находим первых друзей, многие из которых надолго остаются с нами. Не зря же 

говорят, что лучшие друзья – из юности. Часто бываю здесь, поддерживаю связь с директором». После окончания 

школы поступил  в Братский государственный университет, по окончании которого, в 2002 году получил 

специальность «Инженер». Всегда стремился жить и работать в Братске, на благо родного города. Это стремление и 

желание менять жизнь братчан в лучшую сторону привело к решению  баллотироваться в депутаты.  Впервые 

избрался в думу Братска по округу № 5 в 2014 году, в 2019-м на очередных выборах продлил свои полномочия. 

Представляет партию «Единая Россия». 

12 июля 2022 года  депутат Шепель  ушел добровольцем, чтобы принять участие в 

специальной военной операции. Боевого опыта не было, но воспитание, которое он 

получил в семье офицера МВД, занятия спортом давали уверенность в том, что он 

справится. Его мотивы были просты: не дать нацизму одержать верх над потомками 

победителей в Великой Отечественной войне. В составе российских войск воевал на юго-

востоке Украины, во время одного из боёв получил ранение. При выполнении 

спецзадания боевая группа, в составе которой был Шепель, оказалась обнаруженной 

беспилотником, а затем обстреляна из минометов. Денис Иванович получил осколочные ранения, контузию, был 

отправлен на лечение в военно-морской госпиталь. Перенес две операции по 

извлечению осколков. После выздоровления вернулся в строй. В ходе 

боевых действий вновь получил ранения. Пришлось вернуться домой. В 

аэропорту братчане встречали его аплодисментами, тёплыми объятиями, 

искренними словами благодарности за воинский труд. Первыми были отец 

Иван Васильевич, брат Андрей Иванович и сын. «Очень хотели, чтобы 

Денис побыстрее вернулся домой. Но не получалось — выполнял боевые 

задачи. Когда был в госпитале, удавалось с ним связаться. Рад, что сын  

достойно выполнил свой долг и вернулся. Был уверен, что всё будет нормально.  



По-другому никак нельзя»,— сказал Иван Васильевич Шепель, проработавший в  силовых 

структурах практически всю жизнь. Полковник, он прошел две чеченских кампании. Всегда 

был примером мужества и героизма, чести и отваги  для своих сыновей.  Дед участвовал в 

битве на Курской дуге – танковом сражении под Прохоровкой, ставшем переломным в 

Великой Отечественной войне.  

 

«Это была самая долгая дорога домой. Я уверен, что 

мы победим! С полной ответственностью могу сказать, 

настрой у всех наших ребят на передовой боевой. Много 

добровольцев. Мобилизованные ребята пришли 

подготовленные. У нас было много ребят из Осетии, 

Кабардино-Балкарии, Чечни, Красноярска, Бурятии, Тувы. 

Все понимают необходимость своего участия, все готовы 

выполнять боевые задачи. Мы обязаны победить. Конечно, 

очень чувствовалась поддержка всей страны», - рассказал 

Д.И. Шепель.  

Вернувшись домой, стал вести работу по сбору техники и гуманитарной помощи  для отправки в зону боевых 

действий. Лично руководил  ее доставкой к месту назначения. «Выехали сегодня в сторону Донбасса. Со мной 

связался командир батальона, в котором я проходил службу на территории спецоперации. В Запорожье сейчас идут 

серьёзные бои, нужна дополнительная техника. Я обратился к своим друзьям, товарищам по партии «Единая Россия», 

мы сложились и приобрели хороший полноприводный дизельный автомобиль. Загрузили его гуманитарной помощью, 

маскировочными сетями, продуктами, оборудованием. Отбываем своим ходом в зону спецоперации, чтобы передать 

машину нашим бойцам», - рассказал депутат. 

Денис Иванович ведет большую работу по патриотическому воспитанию молодежи, проводит встречи, 

рассказывает об увиденном и пережитом. В октябре 2023 года состоялась встреча с кадетами полицейского профиля 

нашей школы. Старшеклассники активно включились в беседу – задавали свои вопросы и обменивались мнениями. 

«Подобные форматы, такие, как «Уроки мужества», необходимо проводить как можно больше, - говорит депутат 

Денис Шепель, - потому что ребята должны знать историю событий непосредственно от их участников. Мы все 

понимаем, что прошло уже много лет со времен Великой Отечественной войны, и большинства наших ветеранов уже 

нет с нами, к сожалению. Но есть история. История, которую пытались изменить другие государства, 

недружественные страны. А мы, как потомки победителей, не имеем права позволить это сделать – их подвиги 

никогда не будут забыты». 

         

                                                                                                                 Фотографии  предоставлены Д.И. Шепелем. 
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